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Abstract (en)
The blade has a hollow space extended into a platform region, and arranged in a shovel blade. A rib (36) is provided in the hollow space, and
connects a pressure side wall (26) with a suction side wall (28). The rib is divided along a longitudinal direction of the shovel blade in the space. An
opening (40) in the vicinity of the wall is provided in the rib up to a height of an outer fillet (34), where the opening penetrates the rib. The opening
partially affects or cuts a side wall plane (44), which clamps the suction side wall and/or the pressure side wall from interior sides (42, 43).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Turbinenschaufel (10) für eine stationäre Gasturbine, welche ein hohles Schaufelblatt (24) aufweist, in dem im Innern
zumindest eine die Druckseitenwand (26) und die Saugseitenwand (28) einander abstützende Rippe (36) vorhanden ist, in der zur Verlängerung der
Lebensdauer der Turbinenschaufel (10) auf Höhe der äußeren Verrundung (34) zwischen Seitenwand (26), (28) und Plattformoberfläche (20) eine
die Rippe (36) durchdringende wandnahe Öffnung (40) vorgesehen ist. Mittels der Öffnung (40) werden Materialanhäufungen im Übergangsbereich
vermieden bzw. die Anhäufung wird im Vergleich ohne Öffnung (40) reduziert, wodurch Steifigkeitssprünge und die damit einhergehenden größeren
Temperaturgradienten vermieden werden können.
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